

ほけんだより 12月

令和4年12月23日
港区立御成門中学校

目標…規則正しい生活をしましょう！



除夜の鐘が鳴り響く中、気持ちを新たにする大晦日。「晦日」はもともと「三十日」と書きます。1年の最後だから「大晦日」なのですね。昔の人たちは、家にやって来る年神様を迎えるために寝ないで待っていたのだとか。

形は違っても、大晦日に夜更かしをするのは今も昔も同じなのでしょうか。「108の煩惱」に惑わされず、来年も元気で過ごしましょう。

感染症の状況のおしらせ

連日、東京都の新型コロナウイルスに罹患者が増加傾向にあります。が、12月22日現在本校では、新型コロナウイルスに罹患している生徒は1名です。港区内の公立の幼稚園、小学校、中学校では、インフルエンザの罹患者も出ています。

（幼稚園では、学級閉鎖が行われました。）

今のところ、御成門中学校では、インフルエンザは出ていませんが、コロナと併せて、感染対策を引き続きよろしくお願いいいたします

冬休み中に登校する時は、「健康観察カード」！

冬休み中、面談・学習・部活で登校する時は、記録済みの「健康観察カード」を必ず持参して担当の先生に提出してください。

熱やカードに○印があった場合は、とりあえず登校するのではなく、おうちの方に相談し、時間をおいて再度健康観察をお願いします。家族に体調不良の方がいる場合も記入を忘れないようお願いします。

冬休み中に、感染症に罹患した場合は、学校までご連絡ください。尚、12/29～1/3の学校閉学日については、学校携帯に連絡してください。<学校携帯：(080)5381-5419>

冬休み中に病気やけがで受診した場合

病気やけがで受診した場合は下記の「冬休み受診連絡票」に記入し切り取り、1月10日に担任の先生に提出してください。

……………切り取り線……………

「冬休み受診報告票」

港区立御成門中学校

年 組 番 氏名

受診理由（診断名）	受診日	受診病院名
	月 日()	
	月 日()	
	月 日()	